



CUBA

# PT en San Lázaro alaba al gobierno de Cuba

La fracción parlamentaria del Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados refrendó su reconocimiento al gobierno de Cuba, al cual calificó como “un faro de luz” en América Latina y un “ejemplo” de resistencia ante el bloqueo económico impuesto por el gobierno de Estados Unidos.

En redes sociales, la fracción petista y su coordinador, Alberto Anaya, declararon que la revolución cubana sigue firme, y lanzaron vivas en su honor.

Lo anterior, a un año de las manifestaciones contra el régimen en la isla, que tuvieron lugar el 11 de julio de 2021.

El coordinador de los petistas en San Lázaro agregó que el gobierno cubano tiene el respaldo del pueblo, y coinciden en que el bloqueo económico es una amenaza a su soberanía.

Refrendó el reconocimiento del PT al gobierno de Cuba y al legado que dejó el comandante Fidel Castro.

“Mi reconocimiento siempre al Gobierno de la isla y al legado de lucha del comandante Fidel Castro. ¡Viva la Revolución Cubana!”, añadió.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/11/pt-en-san-lazaro-alaba-al-gobierno-de-cuba-558543.html>